
　　

４
月
か
ら
新
た
に
、
地
域
お
こ
し
協
力
隊

が
着
任
し
ま
し
た
。
町
民
の
皆
さ
ん
、
新
し

い
隊
員
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

　
飲
食
店
経
営
の
経
歴
を
持
つ
松
本
協
力
隊

員
は
、
マ
ン
ダ
リ
ン
B

　

A
　

S
　

E
で
も
そ
の
経

験
を
生
か
し
「
皆
さ
ん
に
気
軽
に
来
て
も
ら

え
る
空
間
や
イ
ベ
ン
ト
作
り
を
心
掛
け
て
行

き
た
い
」
と
意
気
込
み
を
話
し
ま
し
た
。

　
松
本
　
弘
ひ
ろ
む

　
・
昭
和
54
年
生
ま
れ　
出
身
：
京
都
市

　
・
趣
味
：
音
楽
鑑
賞

　
・
経
歴
：
飲
飲
食
店
経
営

新
協
力
隊
員
か
ら
あ
い
さ
つ

　マ
ン
ダ
リ
ン
B

　

A
　

S
　

E
の
マ
ス
タ
ー
と
し
て

　
皆
さ
ん
は
じ
め
ま
し
て
。

　
京
都
出
身
の
44
歳
で
家
族
み
ん
な
で
長
島

に
引
っ
越
し
て
き
ま
し
た
。

　
今
回
こ
の
長
島
に
移
住
を
決
め
た
の
も
「
長

島
大
陸
マ
ン
ダ
リ
ン
B

　

A
　

S
　

E
」
で
の
仕
事

に
強
く
ひ
か
れ
た
か
ら
で
す
。

　
長
島
の
課
題
の
一
つ
で
あ
る
関
係
人
口
の

創
出
と
子
ど
も
の
教
育
。
私
も
子
ど
も
が
い
る

の
で
、
教
育
に
関
す
る
問
題
に
は
強
い
関
心
が

あ
り
ま
す
。
そ
し
て
長
島
に
は
足
り
な
い
と
私

が
感
じ
て
い
る
「
文
化
」
を
体
感
す
る
環
境
。

　
今
ま
で
の
経
験
を
生
か
し
、
地
域
お
こ
し
協

力
隊
と
し
て
「
長
島
大
陸
マ
ン
ダ
リ
ン
B

　

A
　

S
　

E
」
が
こ
れ
ら
の
課
題
解
決
の
一
翼
を
担
う

施
設
と
な
る
よ
う
、
取
り
組
ん
で
行
き
ま
す
。

　
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

４/２４
（月）

　４月 24 日、（故）上平叶
かなる
さん（浦底）に、長年

にわたる自治の振興発展に貢献された功績をた
え、叙位・旭

きょくじつたんこうしょう
日單光章が贈られ、川添町長から息

子の重
おもし
さんに伝達されました。

　叶さんは、生前、旧東町議会議員から合併後
の長島町議会議員として計 15 年間在籍され、文
教民生常任委員会委員長や総務常任員会委員な
どの要職を歴任。福祉事務所の開設や防火水槽
および消火栓の設置などの整備に携わり、本町
の発展に大きく貢献されました。

　重さんは「地域の声を聞き、政策に反映させて
きた父の姿を見習っていきたい」と話しました。

多大な功績に感謝
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上平さんが旭
きょくじつたんこうしょう
日單光章を受章

　
地
域
お
こ
し
協
力
隊
に

　
新
し
い
仲
間
が
で
き
ま
し
た

旭日單光章の伝達を受けた上平重さん（写真左）


